

## **Abrazando el Cambio**

Cambié mi título de “Siempre tener sonido de fondo” a “Prefiero tener sonido de fondo”. No es solo un cambio de palabra o de título; también requirió cambiar nombres de archivos, nombres de archivos PDF, nombres de archivos de audio y URLs.

Como los motores de búsqueda indexan URLs o algunas personas pueden compartir mis artículos, cambiar la URL se convierte en un problema extendido y no podría ser controlado por ti.

Me gusta mantener la nomenclatura correcta. Mi nombre de archivo contiene “always-sound” ahora, pero cambia a “background-sound”. Si hubiera usado “background-sound” desde el principio, no necesitaría cambiarlo al modificar “Always” a “Prefer”.

Este tipo de cosas me suceden una y otra vez en mi vida. Ante los grandes errores, las personas cambian. Es muy doloroso. Y las personas reflexionan y mejoran. Pero en cuanto a este pequeño error, la gente generalmente no cambia.

No estaba al tanto de este problema. Este problema es fácil de solucionar. Solo hay que renombrar algunos archivos. Luego escribí un script para renombrarlos. Sin embargo, debería mejorar la parte de la nomenclatura. Debería elegir el tema de mi publicación y seleccionar un nombre que sea poco probable que cambie para siempre. Además, debería ser coherente con mi publicación.

Para elegir las palabras o nombres que es poco probable que cambien. En el código, es lo mismo; elige un buen nombre de variable o función que sea poco probable que cambie. En programación, hay muchos casos en los que necesitas resumir algunas acciones o comportamientos con una o dos palabras. Necesitamos elegir cuidadosamente las palabras para ellos. Así podemos evitar refactorizaciones más adelante.

Para evitar los problemas que surgen más adelante, necesitamos pensar y actuar con anticipación. El esfuerzo que dedicamos a formar este hábito puede resultar en cada vez menos problemas a largo plazo. Hacemos todo correctamente desde el primer intento.

Por eso es que transmitimos buenos productos o servicios, la verdad, a las siguientes generaciones. No se verán afectadas por conocimientos erróneos y tendrán directamente una buena experiencia. Piensa en cambiar el nombre de alguien; eso traerá muchos problemas.

Una de mis compañeras de la escuela secundaria cambió su nombre. Aunque conozco su nuevo nombre, cada vez que pienso en ella, el nombre original simplemente aparece en mi mente.

A las personas les cuesta cambiar de opinión. Es más difícil corregir un error que aprender algo completamente nuevo. Al igual que es más difícil perder peso que ganarlo.

Así que cambiamos mucho para asegurarnos de no necesitar cambiar más adelante. Decir esto parece contradictorio. Nuestro propósito es querer permanecer inalterados. ¿Cómo podemos estar felices de cambiar mucho? La cuestión es que nos gusta cambiar y mejorar continuamente para siempre.